

## Los bailes de mayores se celebrarán en la plaza Castelar durante todo agosto

01/08/2025



Los bailes de verano vuelven a la plaza Castelar | J. Cruces

El Ayuntamiento de Elda, a través de la concejalía de Bienestar Social y Personas Mayores, celebrará los tradicionales bailes de mayores en la plaza Castelar durante todo el mes de agosto. La actividad, que normalmente tiene lugar en el Centro Cívico y Juvenil, se traslada al aire libre para ofrecer un espacio más fresco y accesible. Las sesiones serán los sábados 2, 9, 16, 23 y 30 de agosto, entre las 21:00 y las 00:00 horas.

Como broche final al programa, el sábado 30 se celebrará una Fiesta Ibicenca, con decoración temática y

música animada. Las personas asistentes están invitadas a vestir de blanco para crear un ambiente relajado y veraniego, en una noche pensada para compartir, bailar y despedir el verano en comunidad.

El concejal David Guardiola ha subrayado que esta propuesta forma parte del compromiso del Ayuntamiento con el envejecimiento activo y el bienestar emocional de las personas mayores. Además de fomentar el ocio y el ejercicio físico, el programa busca fortalecer la convivencia y dinamizar el uso de los espacios públicos.